

FINTECH, ARGENTEM CREEK Y LANZ

Disputarán 3 grupos el futuro de AHMSA

Caos fronterizo por operativo antidrones

El repentina cierre del espacio aéreo sobre El Paso, Texas, se debió a planes del Pentágono de probar un láser para derribar drones utilizados por carteles mexicanos

Nación



Quedaron precalificados para competir por Altos Hornos, la subasta se realizará el 27 de febrero con un precio inicial de 1,127 millones de dólares

ADRIANA CRUZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SUBASTA DE AHMSA

Empresa: Altos Hornos de México (AHMSA)
Proceso: Concurso mercantil y subasta pública
Postores precalificados:
David Martínez - Fintech
Daniel Chapman - Argentem Creek Partners
Efraín Rodríguez - Lanz
Fecha de subasta: 27 de febrero
Hora: 10:00 horas
Sede: Auditorio del Poder Judicial de la Federación, Ciudad de México
Precio de salida: 1,127 millones de dólares.



Se definirá el futuro de la siderúrgica y la reactivación económica de Monclova y la región centro de Coahuila.

EN SAN JUAN DE SABINAS

Adoptan a 16 niños

Cada adopción significa un paso hacia una vida más digna y estable para los pequeños



Concretaron el año pasado 16 adopciones, expresó Claudia Hernández Salas.

a los menores de edad representa una gran satisfacción personal y profesional.

Subrayó que cada adopción significa un paso hacia una vida más digna y estable para los pequeños, quienes encuentran en las familias adoptivas la oportunidad de crecer en un ambiente de cariño y seguridad.

La mañana del miércoles, la directora participó en la toma de protesta del Consejo Municipal del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA).

En este espacio, reiteró el compromiso de la Casa Hogar con la protección de los derechos de la infancia y la colaboración con las autoridades para fortalecer las políticas públicas en favor de los menores.

LOCAL / PÁG. 2

Tras el cierre oficial del registro ante el Juzgado Segundo de Concursos Mercantiles, la reactivación de Altos Hornos de México ha dejado de ser una posibilidad abstracta para convertirse en una disputa de tres frentes. Los grupos liderados por el regiomontano David Martínez (Fintech), el estadounidense Daniel Chapman (Argentem Creek Partners) y el especialista nacional Efraín Rodríguez (Lanz), han formalizado su postura económica y técnica, cumpliendo con los requisitos de precalificación necesarios para entrar a la fase de adjudicación.

La competencia por la siderúrgica no es menor, pues los perfiles representan una mezcla estratégica de capacidad de reestructuración financiera y conocimiento operativo. Mientras que Martínez y Chapman aportan el músculo de fondos de inversión internacionales acostumbrados a rescates complejos, Efraín Rodríguez suma la ventaja del conocimiento interno de los procesos de la planta, específicamente en el área del molino Steckel. Esta combinación de postores garantiza que, independientemente del ganador, existe un respaldo de capital real detrás de las cartas de intención.

El desenlace de esta crisis industrial está programado para el próximo 27 de febrero a las 10:00 horas, en una subasta pública que tendrá lugar en el Auditorio del Poder Judicial de la Federación en la Ciudad de México. Con un precio de salida fijado en 1,127 millones de dólares, el evento representa el último recurso legal para evitar el desmantelamiento de la empresa y asegurar la supervivencia económica de Monclova y la región centro de Coahuila.

Para la comunidad y los miles de trabajadores afectados, esta terna de inversionistas simboliza el fin de un periodo de parálisis y el inicio de una reconstrucción crítica. La decisión que se tome en la Ciudad de México no solo definirá al nuevo dueño de los activos de AHMSA, sino que marcará el precedente más importante en la historia reciente de la industria siderúrgica mexicana y la recuperación de la soberanía productiva del acero en el norte del país.

@periodico_lavoz

/lavozcoahuila

periodicоловоз.com.mx

@periodico_lavoz



LOCAL / PÁG. 7

STAFF / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

SAN JUAN DE SABINAS COAH.- El Gobierno Municipal de San Juan de Sabinas presentó oficialmente el Festival Grupero "Buscando Talentos", un magno evento musical gratuito que se llevará a cabo del 6 al 8 de marzo en los terrenos de la feria de Nueva Rosita, donde se espera la asistencia de más de 30 mil personas y casi 30 horas de música en vivo.

La rueda de prensa fue

encabezada por el alcalde Óscar Ríos Ramírez, acompañado por Kariña Ríos, presidenta del DIF Municipal; Ricardo Guerrero, propietario de Futurista Records; Benjamín Zamora, empresario artístico; así como por funcionarios municipales: Fernando Mondragón Aguilar, secretario del Ayuntamiento; Edna de las Fuentes, coordinadora de Turismo; Fidencia Ojeda, directora de Cultura; y Adrián Sandoval, director de Fomento Económico.

LOCAL / PÁG. 2

Arrancan grandes obras en Coahuila por 3 mil mdp

En el cual se aplicarán tres mil millones de pesos en acciones de infraestructura prioritaria en todas las regiones de la entidad

tidad, informó la maestra María Teresa Araiza Llaguno, Secretaria Ejecutiva del organismo.

Con ello, dijo, se fortalece la estructura institucional que busca garantizar la seguridad y el respeto a los derechos de la infancia en cada uno de los municipios.

LOCAL / PÁG. 2

ESCANEAL AQUÍ



Las autoridades municipales destacaron que el festival busca impulsar el talento musical.

PARA PROTECCIÓN DE LA NIÑEZ

Avanza instalación de Consejos Municipales

TERESA MUÑOZ / LA VOZ
www.periodicоловоз.com.mx

NUEVA ROSITA, COAH.- Un total de 26 Consejos Municipales del Sistema de Protección Integral de Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA) han sido instalados actualmente en los ayuntamientos de la en-

terior.



Informó la maestra María Teresa Araiza Llaguno, Secretaria Ejecutiva del organismo.



71503003854005